



Ewa RZESZOWSKA expose dans les locaux AVF de Castelnaudary

Pari fou, s'il en est : l'AVF projette d'organiser une exposition des œuvres de l'artiste peintre Ewa RZESZOWSKA, samedi 4 février, dans ses locaux.



Le thème « Vers la lumière » était tout indiqué. Le soleil inondait la salle d'exposition et faisait chatoyer les couleurs... Ewa a toujours été fascinée par la lumière du Sud... et la peinture bilingue, car sa peinture continue aussi sur la base de ses expériences passées.

Ewa a présenté ses peintures et ses collages en 2022 également lors d'expositions en Pologne, en Espagne et aux États-Unis.

Ses œuvres sont présentes dans Expositions individuelles, collectives et concours, en France, Pologne, Allemagne, Turquie, Belgique, Italie, Espagne, au Canada et les États-Unis d'Amérique



Au siège de l'AVF, nous avons eu l'occasion de voir une partie de sa production artistique de fraîche date. Des peintures à l'huile de la nouvelle série "bleue" et ses œuvres les plus récentes – collages du cycle « enthousiasme des couleurs ». Principalement des abstractions, dans différentes techniques : peinture à l'huile, techniques mixtes, des collages, des linogravures, des monotypes, des dessins en couleur...

Chaque visiteur a pu s'entretenir avec l'artiste au cours de leur déambulation devant les œuvres. Les animateurs A.V.F. ont excellé dans la bonne humeur et la convivialité pour une journée réussie.

